

# Indagan muerte en autobús

Gabino Arriaga

**Monterrey, México (01 marzo 2022).**- Un hombre fue encontrado ayer muerto en el baño de un autobús que viajaba de la Ciudad de México hacia Nuevo Laredo.

Autoridades cercanas al caso dijeron que el hallazgo se reportó cuando el camión circulaba por la autopista Matehuala a Saltillo, a la altura de la caseta de Los Chorros.

Por no encontrar alguna autoridad o auxilio médico, los operadores del autobús llegaron con el cadáver hasta la Central de Autobuses de Monterrey.

Ya en el andén, los empleados de la línea de transporte dieron aviso a las autoridades, cerca de las 9:15 horas.

Sobre el fallecido, de quien se dijo no presentaba a simple vista alguna lesión, se mencionó que era un hombre robusto y de tez morena.

Su vestimenta, fue descrita como de tipo filipina que utiliza el personal médico, en camisa y pantalón, además de que llevaba calzado blanco.

Luego de que los agentes y peritos revisaron la documentación del fallecido, fue identificado como Luis Fernando López Ríos, de 45 años.

Un informante cercano a la investigación, mencionó que la víctima fue encontrada en el cuarto de baño del autobús número 2279 de la línea TuriStar.

El camión salió de la Ciudad de México cerca de las 21:00 horas del domingo.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.elnorte.com/indagan-muerte-en-autobus/ar2358256>

Fecha de publicación: 01 marzo 2022